



「2022年のはじまり」

佐野中学校長 岡崎 宏一

新年あけましておめでとうございます。

2022年を迎えました。今年の十二支は「寅年」であり、十二支といえば、動物たちの競争の話が有名です。

あらすじとしては、神様が「元日に私の元へ挨拶に来なさい。12着までに来た者たちを、順番に1年間の王様にしてあげよう」というお触れを出し、それを見た動物たちが神様の元へ向かって競争するというもの。前夜に出発していた牛は最初に神様の家に到着しましたが、開門と同時に牛の背中に乗っていたねずみが飛び降りて先にゴールしたため、ねずみが1着、牛が2着という結果になりました。一方、虎をはじめとする他の動物たちは、夜が明ける少し前から神様の元へ出かける準備を始めます。足の速い虎は本来1着で到着してもおかしくはありませんでしたが、やはり開門前に到着していたねずみと牛には勝てず。結果的に3番目の干支となったそうです。※十二支のはじまりより

今年は、寅年の由来や格言にならって失敗したとしても諦めることなく、何度でも立ち向かっていく姿を持って、進んでいってほしいと思います。

1月6日(木)は、後期課程最終の始まりです。1年間のまとめの時期でもありますが、残る3ヶ月しっかり取り組みたいものです。特に3年生にとっては正念場となります。これから私立高校推薦入試を皮切りに連日実施されます。体調を整えベストコンディションで臨めるようにしてほしいと思います。ご家庭においても温かく見守り、励ましていただきたいと思います。それが本人にとって何よりの支えとなります。また、1・2年生にとっては、それぞれに学年のまとめの時期でもあります。寒さ厳しい毎日ですが、一日一日を大切に、自分で健康管理を十分行い、目標達成に向けて着実に進んでください。

令和4年1月～3月の主な行事予定

1月14日～15日 スキー宿泊学習(1学年)
1月19日～26日 三者面談(全学年)
1月27日 新入生保護者説明会
1月31日 避難訓練
原子力防災教室(2学年)

2月9日 学校保健安全委員会
PTA総務委員会
2月22日 授業参観・懇談会
学校運営協議会

3月11日 第75回卒業証書授与式
3月24日 修了式

令和4年4月の主な行事予定

4月6日 令和4年度 新任式・始業式
4月8日 第76回 入学式
4月16日 授業参観・懇談会・PTA総会



インフルエンザなどの流行に備えて・・・



近年の新型コロナウイルス感染症の拡大により、インフルエンザは流行の兆しがありません。1～2年が過ぎています。

しかし、毎年1～3月に流行する感染症として、高熱などの症状や感染力が強いことが特徴です。ひとたび流行が始まると、短期間に年齢を問わず多くの人々が感染する恐れがありますので、あらためて正しい知識を身につけて、予防を心掛けましょう。

- ① 手洗いをしっかりと！
- ② 人ごみは避ける
- ③ 生活習慣で抵抗力をつける
- ④ 加湿で室内の乾燥を防ぐ
- ⑤ 咳エチケットを守ろう
- ⑥ 予防接種で重症化を防ぐ

～保護者の方へ～

【インフルエンザの出席停止期間及び発熱による出席停止について】

- ・インフルエンザは、「**発症後5日を経過し、且つ解熱した後2日**を経過するまで」の期間出席停止となります。

この発症とは、発熱した日を0日とし、翌日からを1日目と数えます。

- ・医療機関で「インフルエンザ」と診断された場合は、速やかに学校までご連絡ください。

1 学年スキー宿泊学習（1月14日(金)～15日(土)） @ プルミエール箕輪

昨年度（現2学年）は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、スキー宿泊学習が実施されませんでした。今年度は実施に向けてスキー装具フィッティングを行い、準備が進められました。（令和3年12月9日(木)）

これまでの（個別の）スキー経験等により、自己申告で技能別グループ分けをして、それぞれに専門のインストラクターが指導します。わずか2日間ですが、かなり上達することが期待されます。



朝の余裕をもった登校（行動）に心掛けてください。

寒さが本格化して、朝、布団から出にくい季節が続いております。その結果、慌てて家を出るため、登校時刻ギリギリで走って来る生徒も増えています。悪天や路面凍結で、転倒や自転車の運転操作を誤り、大きな事故に発展することも予想されます。普段よりも時間に余裕をもった行動に心掛け、『自分の安全（命）は自分で守る』ことを念頭に置き、防げる事故やケガに遭わないようにお願いします。